



尚徳福祉会 末長こぐま保育園

梅雨から夏にかけて気候の変化が大きい時期。子どもたちの体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

6月の終わりにみずあそび開きをしましたが、あいにくの天気でなかなか実施できず…子どもたちも保育者もむずむずする気持ちをそろそろ抑えきれなくなりそうです…梅雨が明け、子どもたちと思いつ切りみずあそびが出来る日がとても待ち遠しいです♪今一度、水遊びのお知らせとクラス掲示板の確認をお願いします。

☆爪が伸びていたり、連絡ノートの記入漏れ、忘れ物があると実施できません。

☆水着は自分で着脱できるようお家で必ず練習してきてください。

★今年度はコロナウイルスの影響で各クラスのみずあそびの時間が決められています。



9時には着替え終え、遊び始めたいと思っていますので、8:50 までに登園してください。

子どもたちが存分にみずあそびを楽しめるようご協力をよろしくお願いいたします。



7月生まれの
お友だち

おたんじょうびおめでとう！



野菜を収穫しました！

うさぎ組で育てていた枝豆とオクラが実り、先日収穫しました。枝豆は茹でて、オクラは七夕の日のそうめんにお星さまとして入れてもらい昼食時に食べました。「たまらなくおいしい〜♡」「本当はちょっと苦手だけど食べてみた！」「お水あげたんだよね！」と思いきいの気持ちを口にしながら食べていましたよ♪
野菜の水やり当番を発表すると嬉しそうにしたり、やる気にあふれた顔になったりしていた子どもたち。無事に収穫できて安心しました。
今後、食べるだけでなく野菜スタンプも楽しめたらと思っています！

～お箸について～

食事の際に、安定してスプーンの三点持ちができるようになってきているうさぎ組の子どもたち★園では、子どもたち一人一人の様子に合わせて、少しずつ箸を使っの食事に移行していきます。

まずは、箸をあそびの中に少しずつ取り入れ、興味をもつことから始めていきたいと思っています。

お家でもスプーンの三点持ちができていて、箸に興味があるようであれば、ちょっぴり使ってみるのもいいですね♪



・自分でお支度をしたり、脱いだ服をしまったりしています。洋服等の入れ間違いがあるかもしれません。
お手数ですが、ご家庭でも持ち帰った衣服の確認をお願いします。